

Chères consœurs, chers confrères,

L'Académie est en deuil.

Notre consœur Catherine Marès vient de décéder subitement ce vendredi 25 octobre à l'âge de 88 ans. Elle avait été élue membre résidant le 3 avril 1998 au fauteuil de Monsieur Pierre Fabre et reçue le 19 juin par la présidente Janine Reinaud.

Notre consœur s'était particulièrement investie dans le fonctionnement de l'Académie qu'elle a présidée à deux reprises en 2007 et 2008.

Catherine Marès était une femme passionnée dont le cursus a embrassé à la fois les disciplines intellectuelles philosophiques, religieuses et humanitaires. Agrégée de Lettres classiques, la faculté de théologie de Strasbourg lui avait décerné le diplôme de droit canonique. Catherine Marès a été également à l'origine d'une réflexion ayant permis la création de la Fédération des Rencontres interacadémiques méditerranéennes dont l'objectif est le rapprochement des Académies et Sociétés savantes du pourtour méditerranéen pour travailler sur des objectifs culturels communs.

Catherine Marès a présenté plus de huit communications, la dernière s'est inscrite dans le droit fil de ses préoccupations culturelles et spirituelles : *Augustin de Carthage et d'Hippone, un palimpseste de cultures*.

Nous souhaitons exprimer à ses quatre enfants et à ses petits-enfants toute notre compassion dans cette terrible épreuve de perte et d'émotion.

Les obsèques religieuses seront célébrées jeudi 31 octobre à 14h30 à l'église de Manduel.

Alain Aventurier
Secrétaire perpétuel

le 26 octobre 2024